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Anfrage 

der Abgeordneten DR. FRISQ-IE1\,JSG-IUGER 

an die Frau Btmdesminis ter für Wissen..c;chaft und Forschllllg 

betreffend Wei terbestelltmgsverfahren von zwei Assistenten und 

Dis ziplinanrerfahren gegen Angehörige der Fonnal- lllld Naturnissen

schaftlichen Fakultät der Universität Wien 

In der l\nfragebeantwortllllg vom 15.2.1980 (291/AB) konnte die Frage noch 

nicht geklärt werden, ob die Assistenten Dr. Kromp und Dr. Bajons weiter

bestellt "\'vurden. Im Zusammen.'l-J.ang mit den Differenzen zwischen einzelnen 

Professoren und diesen Assistenten wurde laut ~~ldllllg der Tageszeitllllg 

k11RIER vom 29.3.1980 eine Disziplinar~~zeige von der Kurie des Mittelbaues 

gegen den Dekan der Formal- lllld Naturwissenschaftlichen Fakultät wegen 

seiner Gutachtertä tigkei t bei dem Wei terbes te 11 ungs ve r fahren des Assis tenten 

Dr. Bajons erstattet. Dabei fällt auf, daß einige Disziplinarverfahren, die 

diesen Personenkreis betreffen, schon seit Jahren unerledigt sind. So soll' 

eines aus dem ,Jahre 1977 noch immer nicht beendet sein. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Frau Bundesminister 

für Wissenschaft und Forschllllg die 

Anfrage 

'I. Wie lauten die Ergebnisse der Weiterbestellungsverfahren der Assistenten 

Dr. Kromp lllld Dr. Bajons? 

2. Welche Disziplinaranzeigen aus dem Problemkreis der Professoren 

Dr. Stickler und Dr. Weiß und den Assistenten Dr. Kromp, Dr. Bajons 

und andere wurden bisher erstattet? 

3. Welche Dis ziplinarverfahren gegen den genannten Personenkreis sind 

derzei t noch anhängig lmd seit wann laufen diese? 
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4. Bis wann werden die Verfahren voraussichtlich beendet sein? 

5. Weshalb konnte insbesondere das Disziplinarverfahren von Juni 1977 

bis heute nicht abgeschlossen werden? 

: ";. 
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